



地区のシンボルが

「景観重要資産」に指定

陽成地区コミュニティ協議会から景観重要資産(地区のシンボルで、文化的価値を持ち、周辺住民に親しまれている景観資源)の提案を受け、審査の結果、「一條神社と歴史の杜」の名称で指定されました。5月23日(金)には提案地区である、陽成地区コミュニティ協議会に指定書が授与されました。



気持ちを込めて一致団結

粘り強く!力強く!

5月30日(金)、サンアリーナせんだいで、市小学校綱引競技大会が行われました。当日は市内全小学校35校から42チーム・1028人の児童が参加し、熱戦が繰り広げられました。各ブロックの優勝チームは次の通りです。【Aブロック】高来小学校6年・【Bブロック】長浜小学校6年



日頃の訓練成果を披露

消防操法大会開催

5月25日(日)、西開聞町の川内川河川敷で第5回薩摩川内市消防操法大会が開催されました。この大会は火災現場における消火活動の「安全」「確実」「迅速性」を競うもので、3つの部門に各地域から消防団の代表26チームが出場し、機敏な動作で日頃の訓練の成果を競いました。

薩摩川内

広

報

お知らせ版

広報さつませんだい
2014

No.233

一日駅長による列車出発の合図



川内駅が100周年

未来へ出発進行!!



来場者でにぎわう「食のうんまか市」会場

6月1日(日)、川内駅で開業100周年記念式典が開催されました。同式典には行政やJR九州関係者ら約100人が参加。れいめい高校の生徒2人が一日駅長に任命され、列車の出発合図をして祝いました。西口駅前広場では「食のうんまか市」や「記念ウオーキング」などさまざまな記念イベントが行われ、隈之城駅などでも地元主催のイベントが開催されました。